



Tiraditos

LA REBELIÓN EN MORENA

- La rebelión en Morena está a todo lo que da después de que en el Poder Legislativo determinaron postergar hasta 2030 la no reelección y el nepotismo, cuando la presidenta **Claudia Sheinbaum** propuso que fuera en 2027. Si bien la mandataria hizo señalamientos de los actores interesados, también debería voltear al interior del partido guinda, porque ahí dejaron pasar con una sonrisa de oreja a oreja el planteamiento del líder del PVEM, **Manuel Velasco**. Y estamos hablando de familias completas que están dentro del partido guinda, cobrando en la administración pública o que buscan una reelección como diputados, senadores o hasta las gubernaturas. ¿Por cierto, hay quienes se preguntan a quién le correspondía operar ese tema en el legislativo, que también doblaron?

ACUERDO CON GASOLINEROS

- Después de semanas complicadas con la relación con Estados Unidos y su



presidente **Donald Trump**, la presidenta de México, **Claudia Sheinbaum**, ha obtenido una buena negociación. En esta ocasión, nos comentan, con los empresarios gasolineros, a quienes convencieron de que dejen el precio del litro de gasolina Magna o verde – como se le conoce- en menos de 24 pesos, por lo menos durante los próximos seis meses. Es importante este acuerdo porque los energéticos dependen muchas actividades de la rama productiva y ayudará a mantener la economía. Esa determinación subirá los bonos del gobierno federal.

PARO DE POLICÍAS ESTATALES EN OAXACA

- Por si algo faltaba en Oaxaca, ahora los policías estatales determinaron mantenerse en paro de labores. Son alrededor de 450 elementos, pero advierten que podría aumentar el número en las próximas horas. Los inconformes piden la salida del secretario de seguridad pública, **Iván García Álvarez**, y del comisionado de la policía estatal, **Plácido Jarquín**, además de mejores condiciones laborales. Los elementos están molestos con el gobernador **Salomón Jara**, debido a que ha mentido en la información sobre el conflicto laboral, sobre todo en el tema de sus percepciones. La cosa no pinta bien y algo tiene que hacerse en Oaxaca, donde un día tienen un conflicto y al otro también.